

# BIG ISSUE

## Babinsa Masuk Sekolah Siapkan Generasi Muda Berkarakter

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.BIGISSUE.ID](http://TEMANGGUNG.BIGISSUE.ID)

May 11, 2023 - 09:50



*Sertu Sukoco Babinsa Koramil 01/Temanggung Masuk Sekolah Siapkan Generasi Muda Berkarakter*

**TEMANGGUNG** - Satuan kewilayahan (Satkowil) mempunyai tugas melaksanakan pemberdayaan wilayah pertahanan pada aspek darat, salah satunya melalui Pembinaan Teritorial (Binter) dalam rangka mewujudkan kemanunggalan TNI-Rakyat untuk kepentingan pertahanan negara.

Sertu Sukoco Babinsa Koramil 01 Kodim 0706 / Temanggung Masuk Sekolah Siapkan Generasi Muda Berkarakter, di SMK Muhamadiyah Temanggung. Kamis (11/5/2023).

“Kami selaku Babinsa terus berpartisipasi aktif dalam membantu pendidikan karakter di wilayah guna menyiapkan generasi muda yang berkarakter kepada siswa/siswi di SMK Muhamadiyah Temanggung jumlah 100 siswa, usai

memberikan materi Pancasila dan Wawasan Kebangsaan.

Kegiatan tersebut bertujuan demi terwujudnya siswa-siswi/pelajar yang memiliki sikap disiplin dan berakhlak baik, terciptanya rasa saling hormat agar siswa-siswi/pelajar mengetahui batas-batas berperilaku baik di dalam kelas, di sekolah maupun di luar sekolah,ucapnya.



“Untuk mencapai kondisi yang diharapkan ini, salah satunya melalui kegiatan pembinaan wawasan kebangsaan di sekolah–sekolah. Sasaran lain dari kegiatan tersebut demi terwujudnya generasi muda yang punya semangat rela berkorban, cinta tanah air dan bela negara.

Terwujudnya sikap teladan dan semangat untuk menjadi lebih baik, juga menjadi sasaran dalam kegiatan ini, sehingga generasi muda yang kelak menjadi penerus bangsa di dada mereka terpatri jiwa patriotisme, cinta tanah air.

Pada kesempatan yang sama Kepala SMK Muhammadiyah Temanggung Bapak Agus Nasokhan S.Ag, mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih atas materi yang telah disampaikan kepada para siswanya, sehingga menambah sikap patriotisme generasi muda yang berwawasan kebangsaan, pungkasnya.

Jurnalis : Sisw@01